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千里杭州一日还
信阳东至杭州东始发高铁将于 9月 28日正式开行

本报讯 （记者 韩 蕾 ）
9 月 24 日下午，信阳东至杭
州东始发高铁开通新闻发

布会在羊山新区百花之声

南区 211 市新闻发布会厅
举行，记者从新闻发布会上
了解到 ， 信阳东至杭州东
G1793 次始发高铁将于 9 月
28 日起正式开行。

G1793 次信阳东至杭州
东早上 8 时 48 分由信阳东
站发车 ，14 时 31 分抵达杭
州东站 ， 全程历时 5 时 43
分，沿线停靠武汉、麻城北、
合肥南、宣城、湖州、杭州东
等 12 站， 比现有过路高铁
列车 G2387 次从信阳到杭
州缩短将近两个小时。

同时 ，G1793 次信阳东
至 杭 州 东 二 等 座 票 价 为

380.5 元， 较现有过路高铁
列车 G2387 次票价低 14.5
元。 目前 ，G1793 次 、G1794
次车票在车站窗口、各代售
点及 12306 网站均已开始

销售，鉴于今年“十一”黄金
周和中秋节重叠， 必将迎来
客流高峰， 而杭州又一直是
旅游热门城市，“十一” 期间
票额会非常紧张， 市民可根
据行程尽快订票。同时，记者
还从新闻发布会上了解到，
目前信阳发往东南地区高铁

列车数量较少， 我市市民乘
坐高铁去合肥、南京、上海等
城市， 主要是乘坐驻马店西
站始发上海虹桥的 G1715
次列车， 此次列车是豫南地
区经京广高铁直达合肥、南
京、上海的唯一一趟，票额紧
张，节假日更是一票难求。而
信阳东至杭州东始发高铁的

开行， 既能填补我市高铁无
东南方向始发列车的空白，
也将为我市市民前往合肥、
杭州等城市提供极大便利，
进一步密切和促进豫南特别

是我市与沪东、 浙东等发达
地区的经贸往来。

此外， 随着经济社会的

持续快速发展， 我市与全国
各地、 各大城市的文化交流
和经济往来更加密切。 信阳
东至杭州东始发高铁， 将提
供一组动车车底宣传我市形

象，届时，将极大提升我市的
知名度和影响力， 更好的提
升我市城市形象， 打造我市
高铁名片， 为我市经济持续
强劲发展，实现社会、经济效
益双赢更添一份运力保障。

经济发展，交通先行。信
阳车站相关负责人表示，信
阳车站将以管好用好铁路为

己任， 精准把握信阳东至杭
州东始发高铁开行的新要

求， 坚决守住高铁和旅客安
全“生命线”，全面提高服务
质量和经济效益， 不断改善
旅客出行体验， 把信阳东至
杭州东这条高铁线打造成安

全优质、 服务一流的 “示范
线”，精品旅游、带动发展的
“致富线”，团结进步、共同繁
荣的“幸福线”。

乔新江在信阳农林学院上思政课时勉励广大师生

牢记总书记嘱托 扛牢新时代使命
在奋力实现“两个更好”中绽放青春光彩

本报讯（记者 邹 乐）9 月
24 日，在习近平总书记视察河
南一周年之际， 省人大常委会
副主任、 市委书记乔新江来到
信阳农林学院， 与广大师生共
同重温习近平总书记视察河南

重要讲话精神， 追忆总书记对
信阳老区人民的深厚情怀，感
悟 “两个更好”的深刻内涵，并
以“牢记总书记嘱托 扛牢新时

代使命 在奋力实现 ‘两个更
好’中绽放青春光彩”为主题，
为广大师生上了一堂思政课，
就持续推动学习贯彻习近平总

书记重要讲话精神走深走心走

实，与大家交流共勉。
思政课上， 乔新江紧紧围

绕学习贯彻习近平总书记视察

河南重要讲话精神这条主线，
从学习贯彻习近平总书记视察

河南重要讲话精神， 必须牢记
大别山革命老区的历史贡献，
切实增强加快老区振兴发展的

责任感使命感紧迫感； 必须坚
持以“两个更好”为根本遵循，
坚定走好高质量跨越式发展之

路；必须紧扣“四区一屏障一枢
纽”战略定位，加快推进革命老
区振兴发展；必须扎实做好“六
稳”“六保”工作，加快融入以国

内大循环为主体、 国内国际双
循环相互促进的新发展格局；
必须加强党的领导， 全面贯彻
新时代党的教育方针等 5 个方
面，全方位、多角度、深层次阐
述了全市上下牢记总书记嘱

托、奋力实现“两个更好”重大
要求的生动实践。

乔新江强调，当前，信阳正
站在蓄势崛起的新起点，习近平
总书记亲临信阳视察指导，为老
区擘画了美好蓝图；省委省政府
全力支持为老区描绘了美好前

景，大别山革命老区振兴发展规
划和淮河生态经济带发展规划

等国家战略的实施为老区带来

了重大机遇；市委、市政府出台
的就业创业、英才计划、社会保
障等一系列优惠政策给大家提

供了广阔舞台，希望广大师生牢
记总书记嘱托，大力弘扬大别山
精神，服务老区、建设老区、扎根
老区、造福老区，在加快老区振
兴发展、奋力实现“两个更好”的
实践中放飞青春梦想。

广大师生一致表示， 这是
一堂紧扣主题、内涵深刻、启发
思维、鼓舞干劲的思政课，听完
后受益匪浅，有所思、有所悟、
有所得， 今后将以实际行动践

行习近平总书记的殷殷嘱托，
自觉把个人发展融入中华民族

伟大复兴和中原更加出彩的时

代洪流之中， 自觉把个人成长
融入实现“两个更好”的具体实
践之中， 在奋力实现 “两个更
好”中绽放青春光彩。

讲课前， 乔新江实地察看
了信阳农林学院有关政策法规

宣传教育开展情况， 并与在校
大学生亲切交谈， 勉励大家勤
奋学习、增长才干，做国家和民
族的有用之才。

信阳农林学院党委书记余

作斌、校长邢勇参加活动。

尚朝阳在信阳物流枢纽建设工作会上强调

把握历史机遇 全力推动现代物流业发展
本报讯 （记着 李 浩）9月

24日， 市长尚朝阳主持召开会
议，听取我市物流枢纽建设相关
工作情况汇报，部署下一步建设
工作。 副市长李正军参加会议。

尚朝阳指出， 信阳地处鄂
豫皖三省交界，承东启西、连南
贯北，区位交通优越，地缘优势
突出，辐射范围大。“十三五”期
间， 我市高度重视现代物流业

发展，做了大量工作，打下了良
好基础。 近两年，国家、省先后
制定和出台了许多促进现代物

流业发展的政策和措施， 不断
加强对现代物流业的扶持力

度。发展现代物流业，信阳有地
缘优势和产业基础， 也有上级
政策支持， 各级各部门要把握
历史机遇，结合正在编制的“十
四五”规划，重新审视、谋划信

阳现代物流业发展规划， 全力
推动物流枢纽建设。

尚朝阳强调， 要成立工作
专班，结合国家、省有关物流运
行体系规划布局和我市物流业

发展定位， 统筹推进全市物流
体系建设工作， 全力做好物流
枢纽项目前期工作， 并推动尽
快列入国家重点建设名单。 要
完善发展规划， 充分研究我市

物流业发展现状、 条件和存在
的问题， 结合外地成功发展经
验，按照“一个枢纽、两个片区、
多个节点”的思路，综合考虑我
市公路、铁路、水运、航运优势，
进一步完善发展规划。 要谋划
梳理项目，认真分析研究《国家
物流枢纽网络建设实施方案》
《河南省现代物流运行体系布
局和建设实施方案》 等一系列

扶持现代物流业发展的政策和

措施，围绕补短板、增优势，在
铁路专用线、 多式联运转运设
施等方面， 深入谋划筛选一批
重大物流产业项目， 争取更多
的项目进入国家枢纽重大项目

储备库， 切实把政策红利转化
为发展优势。 要建立产业发展
基金， 加大对现代物流业发展
的投资和金融支持力度。

金秋九月，秋风送爽，瓜果飘香，稻浪滚滚，平桥大地
上一派生机盎然。昨日，来自四面八方的朋友欢聚在平桥
区龙井乡南雷村，庆丰收、晒丰收、话丰收、享丰收，用秋
收的累累硕果、形式多样的文艺汇演、农事分享、农事竞
赛、农业技能交流、农产品展示和直播带货等精彩纷呈的
活动，营造全区农民共庆丰收的喜悦氛围，展现乡村振兴
的新风貌和农业农村新变化， 把农产品的丰收延伸为农
业科技的丰收、农业生态的丰收、农业质量的丰收和农业
品牌的丰收。 图为当天活动现场

本报记者 郝 光 摄

稻花香里说丰年


